
Antrag Nr. 15-O-26-0064
FDP-Fraktion

Betreff:

"Grün aus einer Hand" (FDP)  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden möge berichten, wie der aktuelle 
Sachstand zu „Grün aus einer Hand“ ist.
Im Jahr 2005 legte die Stadtverordnetenversammlung das langfristige Ziel „Grün aus 
einer Hand“ fest.
2010 beantwortete die damalige Dezernentin Rita Thies die Fragen der FDP-Fraktion 
im Stadtparlament damit, daß schon verschiedene Schritte unternommen worden 
seien.
Nach weiteren 5 Jahren wäre es interessant zu erfahren, ob das Projekt 
vorangetrieben wurde und wie der aktuelle Sachstand ist.

Mainz-Kostheim, 14.07.2015


